
雲林縣林內鄉民代表會第 22屆第 7次臨時大會 

113年 03月 27日 

代表報到 預備會議 

許林主席：劉鄉長、各課室主管、本會林副主席、各位代表同仁大好！ 

         今天是本會第 22屆第 7次臨時大會第一天預備會議，現在 

         本席宣布會議正式開始。 

張秘書：報告議事日程，林內鄉民代表會第 22屆第 7次臨時大會第 

        一天預備會議（如附議事日程表）。 

許林主席：各位代表對本次議程有沒有意見？、、、沒有的話，有一 

          件事情要和各位同仁討論，明天早上 9點九芎公墓有辦理 

          法會，公所邀請本會代表參加法會，正值開會期間，所以 

          邀請代表同仁明天 9點到公墓參加祭拜儀式，現在由主辦 

          課室向大家報告一下。 

民政課長：主席、副主席、各位代表大家好！我們有邀請嘉義慈悲協 

          會，辦理九芎示範公墓宗聖堂地藏王菩薩金身安座暨 113 

          年清明孝親報恩大法會，上午 9點開始，隨即進行佛像安 

          座，儀式時間大約會到 9點 45分，整個法會大約到 12點 

          結束，竭誠歡迎代表先進們參加，那這樣明天是不是延到 

          10點再開議？ 



許林主席：那麼明天大家祭拜儀式結束後，10點回到議事廳開會， 

          各位代表有意見嗎？沒有的話今天會議到此結束，散會。 

113年 03月 28日 

許林主席：鄉公所團隊，本會林副主席、各位代表同仁大家好！今天 

          是本會第 22屆第 7次臨時大會第二天會議，今天的議程 

          是審議鄉公所提案，本席宣布會議正式開始。 

張祕書：宣讀提案，案由一（如附提案書）請審議。 

許林主席：請提案單位說明。 

社會課長：主席、副主席各位代表大家早安，本案是林中社區發展向 

          雲林縣政府申請性別暴力防治社區的服務計畫，最主要是 

          性別不平等、兒少不當對待及老人對待的相關計畫主題， 

          做宣導及培力課程，總經費是 24萬元，敬請貴會同意墊 

          付，謝謝。 

許林主席：進行討論、、、、請問本案是林中社區向縣府申請的，其 

他各社區也可申請嗎？ 

社會課長：本案基本上林中社區是主軸提案，但是它有結合 5個社 

          區，林北、坪頂、新興、湖本、烏麻，但主軸是林中社區 

          來主導分配處理，其他社區就是配合。 

許林主席：經過課長解釋，大家都知道了，各位代表還有其他意見嗎？ 



         沒有的話進行表決，贊成本案通過者請舉手、、、、全數 

         通過。  

張祕書：宣讀第一號提案，提案單位林內鄉民代表會（如附提案書） 

請審議。 

許林主席：這是本會自治條例的修正，進行討論、、、、各位代表還 

          有其他意見嗎？沒有的話進行表決，贊成本案通過者請舉 

          手、、、、全數通過，提案都已討論完畢，今天會議到此 

          結束，散會。 

113年 03月 29日 

許林主席：劉鄉長、本會林副主席、各位代表同仁及鄉公所團隊大家 

          好！今天是本會第 22屆第 7次臨時大會第三天，本席宣 

          布會議正式開始。 

審議代表提案（無） 

臨時動議 

張祕書：進行議程臨時動議 

許林主席：各位代表有臨時動議嗎？曾鈺容代表請發言。  

曾鈺容代表：主席、副主席、各位代表同仁、劉鄉長及公所團隊大家 

            早！本席想請教有關於會勘乙事，請問是哪一個單位？ 

許林主席：今天不是鄉政總質詢。 



曾鈺容代表：本席知道，因為有很多次的會勘，本會代表同仁以及多 

            數村長都不知道，面對村民的詢問，真的不知如何解釋 

            ，我們一樣都是民選的，村民有事情需要我們替她們發 

            聲，日前本席接到一通電話：「你們民意代表都在做什 

            麼？真的是無能」。關於這部分，本席希望鄉公所日後 

            會勘時，能夠告知相關選區的代表，這點能做到嗎？謝 

            謝。 

建設課長：主席、副主席、各位代表大家好，針對曾鈺容代表所提， 

          會勘沒有通知的部分，可能是有所疏忽，請容我們會後檢 

          討。 

許林主席：這點真的很困擾，常在 FB看到會勘訊息，但是本會代表 

          都不知道，劉鄉長；請妳督促同仁，爾後若有會勘，請事 

          先通知一下，這樣所會感情也會比較融洽些。 

莊素棉代表：主席、副座、各位代表同仁、劉鄉長及公所團隊大家早 

            安！本席並非要質詢，只是要建議鄉公所，有很多鄉民 

            都希望代表同仁們在開會的時候替他們發聲。有關傳統 

            公墓除草乙事，為何都有編列預算了，為何還要清潔隊 

            員去除草？清潔隊員已經很忙了，為何還要增加他們的 

            工作量？人員也不足，建請鄉公所適才適用，你們所編 



            列的預算也有通過，為何不僱工來做？謝謝。 

民政課長：主席、副主席、各位代表大家好，這個意見我們公所會納 

          入考慮，看明年要如何執行，謝謝。 

許林主席：別的鄉鎮都有僱專門除草的工人，這樣整理效率會好一點， 

         劉鄉長及公所團隊的認真，大家都看在眼裡，所會要多聯 

         繫，我們都是為鄉民服務的。 

宣讀會議記錄（03 月 27 日至 03月 29 日） 

許林主席：感謝各位同仁這幾天踴躍出席，林內鄉民代表會第 22屆 

          第 7次臨時會到此結束、散會。 


